

Mona Sommer

ist Bayerische Bierkönigin / is Bavarian Beer Queen 2023/24

München, 26. Mai 2023 – Bayerns Brauer und das Bayerische Bier haben eine neue Regentin! Im Rahmen einer festlichen Biergala des Bayerischen Brauerbundes e.V. wählten Bayerns Brauer und zahlreiche Gäste im Münchner Löwenbräukeller **Mona Sommer** zur Bayerischen Bierkönigin 2023/24. Die Brauerin aus dem Oberallgäu überzeugte die Jury und den gesamten Saal mit Spontanität, fundiertem Fachwissen zum Bayerischen Bier sowie mit viel natürlichem Charme und konnte in der Summe deutlich mehr Stimmen als ihre 5 Mitfinalistinnen gewinnen! Mona Sommer hatte sich spontan erst kurz vor Bewerbungsschluss auf die Ausschreibung des Bayerischen Brauerbundes Anfang des Jahres beworben.

Brauerpräsident **Georg Schneider** beglückwünschte die frisch gekrönte Bierkönigin und wünschte ihr eine erlebnisreiche und schöne Amtszeit. Bei der scheidenden Bierkönigin Sarah Jäger, die aufgrund der Pandemie 2021 online gewählt wurde und ausnahmsweise zwei Jahre als Bierkönigin regierte, bedankte er sich für die vielen Auftritte im Namen des Spitzenverbandes der bayerischen Brauwirtschaft sowie für ihr großartiges Engagement als Repräsentantin des Bayerischen Bieres in Bayern, Europa und der ganzen Welt.

Munich, May 26, 2023 - Bavaria's brewers and Bavarian beer have a new queen! At a festive beer gala held by the Bavarian Brewers Association, Bavaria's brewers and numerous guests at Munich's Löwenbräukeller elected **Mona Sommer** as Bavarian Beer Queen 2023/24. The brewer from the Oberallgäu convinced the jury and the entire hall with spontaneity, profound knowledge of Bavarian beer as well as with a lot of natural charm and won significantly more votes in total than her 5 fellow finalists. Mona Sommer spontaneously applied to the Bavarian Brewers Association's call for entries at the beginning of the year just before the application deadline.

Georg Schneider, President of the Bavarian Brewers Association, congratulated the newly crowned beer queen and wished her an eventful and delightful term of office. He thanked the outgoing beer queen Sarah Jäger, who was elected online due to the 2021 pandemic and reigned exceptionally as beer queen for two years, for her many appearances on behalf of the leading association of the Bavarian brewing industry and for her great commitment as a representative of Bavarian beer in Bavaria, Europe and the whole world.

Quelle: Bayerischer Brauerbund e.V.



Bayerische Bier-
königin / Bavarian
Beer Queen
2023/2024:
Mona Sommer